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Il giorno 9 del mese di marzo dell’anno 2021 alle ore 20.30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito attraverso la piattaforma ZOOM il Consiglio di Quartiere 

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. Approvazione verbale del 9 febbraio 2021. 
2. Sintesi gruppi di lavoro di febbraio (Cultura e Ambiente & 

Territorio). 

3. Progetto futura Casa Associazioni. 
4. Resoconto incontri su: 

a) Aria bene comune (16.02) 
b) PAESC (18.02) 
c) Progetto “Solidali con la scuola” (22.02) 
d) Vaccini (25.02) 
e) Aggiornamento piantumazioni (26.02) 
f) Aggiornamento Caffaro per sostegno al comunicato CdQ SIN 

(Sito Interesse Nazionale) 

5. Varie ed eventuali  
 

Presiede la seduta la Presidente: SIMONA BROGNOLI 

 

Redige il processo verbale il Consigliere: ROBERTO ABELLI. 
 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ABELLI  ROBERTO X  

2 ALTOMARE LUCIA X  

3 BENTIVEGNA FLAVIO X  

4 BROGNOLI SIMONA X  

5 IQBAL ZAFAR X  

6 MENSI ELISA DALLE 21,30  

7 PAPOTTO FEDERICA X  

8 STRAOLZINI ANGELO X  

9 ZANI GIULIO X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si constata anche la presenza dei 

cittadini Pedro, Loris, Bruna, Enrico e Roberto. 

Si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

 

2. Sintesi gruppi.  
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CULTURA 

Per la giornata dell’8 marzo è stata organizzata nella biblioteca 

una maratona di letture aventi per tema i diritti delle donne, I 

racconti hanno voluto evidenziare alcune figure femminili, dal 900 

ai giorni nostri, che si sono battute per il riconoscimento di 

tali diritti. All’evento ci si poteva collegare in streaming e 

questo ha permesso di estendere la platea dei partecipanti (circa 

220 visualizzazioni). Il CdQ ringrazia pertanto tutti coloro che 

hanno contribuito al successo della manifestazione con particolare 

riguardo a chi ha effettuato riprese e registrazioni. 

A causa delle restrizioni dovute alla pandemia in atto, la mostra 

di fotografie, volti di donne raccolti in tutto il mondo, del 

nostro cittadino Pedro è stata sospesa. L’intento è però quello di 

riprogrammarla abbinando anche un concorso nel quale verrà 

premiato il miglior componimento avente per oggetto la descrizione 

di sensazioni, significati, emozioni, che un particolare volto 

ripreso in una fotografia ha saputo suscitare nell’osservatore.  

AMBIENTE 

Il consigliere Bentivegna illustra i punti salienti del verbale 

del gruppo Ambiente del 23.02.21 (allegato alla presente). A 

chiarimento dei suddetti punti si richiederà incontro con gli 

assessori competenti oltre ad interpellare l’Ufficio Tecnico del 

comune per un feedback delle questioni già poste. 

A seguito poi delle molte domande/proposte sollevate, quali: 

-invio mail per richiesta fototrappole 

-chiarimenti sul nuovo parcheggio in allestimento presso la    

 clinica S.Anna (è provvisorio per emergenza Covid? Non era  

 consentita solo la realizzazione di un parcheggio coperto? 

-parcheggi di veicoli su marciapiedi che ne impediscono l’utilizzo  

 ai pedoni. 

si rimanderà la relativa discussione in un prossimo gruppo 

ambiente, tenendo anche in debito conto le lettere già inviate e 

senza ancora una risposta. 

 

3. Progetto futura “Casa delle Associazioni”. 
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Il progetto come è noto consiste nel trasformare, una volta 

completato il nuovo centro civico, l’edificio di via Farfengo in 

una Casa delle Associazioni. Brognoli, che su questo argomento, ha 

partecipato ad un incontro con gli assessori Cantoni, Muchetti e 

Fenaroli, ha però precisato che ci saranno dei punti fermi da 

rispettare: 

a) Il lavoro delle associazioni dovrà essere principalmente 

indirizzato al territorio. 

b) con le associazioni aderenti dovrà essere pensata una 

progettualità che abbia il fine di migliorare la vita nel 

quartiere. 

Quindi sarà necessario un incontro tra i presidenti dei CdQ della 

Ovest oltre che per condividere idee e finalità del progetto anche 

per capire: quali e quante sono le associazioni che potrebbero 

essere coinvolte, di quali spazi avrebbero bisogno e quali spazi 

sarebbero da destinare ad iniziative comuni, che principi seguire 

per una giusta equità di rappresentanza dei vari CdQ.  

Il nostro presidente Brognoli dopo aver incontrato gli altri 

presidenti riferirà in consiglio. 

 

4.Resoconto incontri vari. 

ARIA BENE COMUNE 

L’ing. Valerio Capretti ha illustrato mediante delle slides la 

situazione dell’aria nel nostro comune. In particolare ha 

sottolineato di come i valori di PM10 siano minori rispetto a 

quelli rilevati in altri comuni. Restano le emissioni dei camini 

come una delle cause maggiori di inquinamento. 

PAESC 

L’incontro ha avuto come scopo quello di definire sia il metodo di 

lavoro sia i temi da sviluppare. 

Per quanto concerne questi ultimi sono stati scelti i seguenti: 

Ecologia circolare e politica dei rifiuti 

Sistema alimentare e cambiamenti climatici 

Stili di vita sostenibili 
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Studio percorsi partecipati per raccogliere le criticità percepite 

dai cittadini in merito ai cambiamenti climatici 

Forestazione urbana e parchi 

Piani educativi per scuole ed asili comunali 

Agricoltura urbana e periurbana 

 

Sono stati poi forniti alcuni esempi di attività, già in itinere, 

che riguardano il tema dei rifiuti e della pulizia: c’è chi ha 

“adottato” un pezzo di una strada del quartiere e lo tiene pulito, 

chi organizza feste con centri di raccolta differenziata, etc. 

Una iniziativa che potremmo fare anche noi potrebbe essere quella 

di dedicare una giornata all’anno per la pulizia del nostro 

quartiere. 

Prossimo incontro del PAESC tra un mese. 

 

PROGETTO “SOLIDALI CON LA SCUOLA” 

Le scuole hanno stilato gli elenchi del materiale didattico di cui 

necessitavano i ragazzi che ed il Punto Comunità ha provveduto a 

consegnare tutto quanto acquistato grazie al contributo dei 

cittadini/associazioni. 

Inoltre sempre le scuole hanno comunicato alla dott.ssa Megni del 

Servizio Sociale Territoriale i nominativi dei ragazzi che 

potranno partecipare al dopo scuola organizzato da “Vivi il 

quartiere”.  

 

CAMPAGNA VACCINALE 

La campagna vaccinale per gli over 80 è iniziata ma ha subito 

subito uno stop per mancato approvvigionamento di vaccini. C’è 

comunque il problema che, molte delle persone aventi diritto, 

circa 16000, ben 5000 non hanno fatto la prenotazione. 

Se ne è parlato con la dott.ssa Megni e le cause potrebbero 

essere: 

-alcuni anziani non sono in grado di effettuare la prenotazione 

-gli elenchi non sono aggiornati e ciò provoca molto caos 

-c’è chi si è rivolto al farmacista chi al proprio medico di base 
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-c’è chi ha paura di prendere la febbre o ha paura del vaccino. 

In tutto questo non ha aiutato il comportamento della ATS che non 

ha condiviso la richiesta del comune di avere centri di 

vaccinazione più vicine ai cittadini. Perciò è stato chiesto al 

Punto Comunità e al Consiglio di Quartiere per avere un aiuto per 

poter raggiungere queste persone.   

 

AGGIORNAMENTO PIANTUMAZIONI 

La realizzazione del progetto è stata rinviata al prossimo 

autunno. Per evidenziare la sua valenza educativa, con la 

riapertura del nuovo anno scolastico, si chiederà alle scuole di 

inserire il progetto nelle tematiche ambientali con i bambini 

prima di effettuare la piantumazione in modo da renderli più 

partecipi dell’iniziativa. 

 

AGGIORNAMENTO CAFFARO PER SOSTEGNO COMUNICATO CDQ SIN. 

C’è una richiesta da parte dei tre CdQ, Fiumicello, Porta Milano e 

Primo Maggio, contigui al SIN Caffaro di sottoscrivere un loro 

documento nel quale si chiede al comune di Brescia di tenere alta 

l’attenzione sul grave problema dell’inquinamento generato da 

questa azienda e di fare tutto il possibile per accelerare i tempi 

di attuazione della bonifica. 

Dopo votazione il CdQ approva la sottoscrizione del nostro 

consiglio al documento di cui sopra. 

Votanti 9 - Favorevoli 7 – Contrari 1 – Astenuti 1 

Il consigliere F. Bentivegna non è d’accordo a sottoscrivere il 

documento per come è stato scritto "per come è stato scritto" 

, il testo resta alquanto vago in numerosi ambiti.  

I consiglieri Abelli, Altomare e Straolzini, sottolineano che 

anche se il nostro territorio non appartiene al sito in questione 

ritengono giusto aderire per appoggio e solidarietà verso i tre 

CdQ anche in considerazione del fatto che tale problematica è 

trasversale rispetto ai singoli quartieri. 

 

5.Varie ed eventuali 
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La consigliera Mensi chiede come fare a fornire risposte 

soddisfacenti ai nostri cittadini in merito al nuovo sistema, che 

sarà adottato da parte di A2A entro questo anno, che considera 

come punto di consegna della fornitura idrica quello individuato 

dai contatori stradali e rende pertanto non più utilizzabili 

quelli installati nelle proprietà private. 

Si valuterà come muoverci dopo l’incontro tra i presidenti dei CdQ 

di tutta la città previsto proprio su questo problema per giovedì 

11 marzo. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23.00 del 

09/03/2021. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 La Presidente    Il Consigliere verbalizzante 

 

 Simona Brognoli    Roberto Abelli 

 

 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE CHIUSURE (BS)  

GRUPPO AMBIENTE E TERRITORIO  

SEDUTA DI MARTEDI' 30 MARZO 2021  

 

Il giorno 30 del mese di marzo dell’anno 2021 alle ore 20.30 si è riunito, con la modalità 

streaming attraverso la piattaforma Zoom, il Gruppo di lavoro denominato “Ambiente e 

Territorio” del Consiglio di Quartiere Chiusure per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Progetto informativo comunicazione trasparente ai cittadini riguardo alle coltivazioni in zona 

collina; 2. Aggiornamento risposte ricevute alle nostre segnalazioni; 3. Parco Frugoni, 

recinzione; 4. Varie ed eventuali. Risultano presenti alla seduta: Consigliere Flavio Bentivegna, 

Consigliere Roberto Abelli, Consigliere Simona Brognoli, Consigliere Giulio Zani; Stefano T., 

Pierangela S., Alessandro G., Marcello S., Roberto D., Loris S. Si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno. 1. Progetto informativo comunicazione trasparente ai cittadini riguardo 

alle coltivazioni in zona collina. Il Consigliere Bentivegna introduce la serata spiegando i punti 

in discussione nell'ordine del giorno e presentando gli ospiti della serata tra cui l'agronomo 

Stefano T. membro della Cooperativa Vitivinicola Cellatica Gussago Soc. Coop. Agricola a cui 

passa la parola. L'agronomo sta sviluppando un progetto di salvaguardia ambientale per il 

settore vitivinicolo nel territorio lombardo ed in particolare in Franciacorta nel quale 

rientrerebbe anche la zona del Parco delle colline. Si parla di nuove tecnologie, di smart 

agriculture, di gestione agricola intelligente, il cui obiettivo è quello di coniugare l'agricoltura 
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tradizionale con nuove soluzioni digitali e tecniche per migliorare la gestione delle aziende 

agricole. Fondamentali sono altresì la corretta informazione e la comunicazione, viste come una 

rete interconnessa dalla produzione al consumatore finale, una sempre maggiore 

sensibilizzazione del consumatore, consapevolezza e trasparenza. Una piccola zona del Parco 

delle colline potrebbe diventare un parco tematico funzionale allo scopo, si tratterebbe di 

ripiantumare un piccolo vigneto e creare un percorso creando un contatto diretto cittadino-

agricoltura. Nelle precedenti sedute il Cdq aveva espresso la necessità di informare i cittadini 

per tranquillizzarli circa la distribuzione di fitofarmaci in zona collina anche nell'ottica di una 

costante collaborazione con i produttori agricoli, questo progetto potrebbe essere utile anche in 

questo senso. Il cittadino Marcello S. precisa che anche il bosco della collina dovrebbe essere 

maggiormente valorizzato ed è fondamentale il suo mantenimento. I partecipanti alla seduta e 

gli stessi consiglieri hanno ritenuto molto interessante e formativo l'incontro e ritengono sia 

molto utile dare continuità al progetto e seguirne gli sviluppi. 2. Aggiornamento risposte 

ricevute alle nostre segnalazioni. Il Consigliere Bentivegna analizza ora tre questioni rimaste in 

sospeso di cui si è avuta una risposta negli ultimi giorni da parte dell'amministrazione comunale. 

In primo luogo si era chiesto al Comune, verso la fine dell'anno 2020, la possibilità di 

valorizzare e riqualificare un piccolo giardino sito in via Valcamonica, area oggi trascurata (da 

ricondurre al concorso tra studenti organizzato dal Punto Comunità). Il Settore Verde e Parchi e 

Reticolo Idrico in data 19/03/2021 risponde che: “Purtroppo l'area è cintata da un alto muro ed è 

interclusa in quanto l'accesso è solo pedonale attraverso una proprietà privata. L'area non è 

dunque al momento utilizzabile. La stessa area non è nemmeno in carico al verde pubblico e 

prima di qualsiasi ragionamento nel merito è opportuna una valutazione con le previsioni del 

PGT sull'area”. Dopo una attenta analisi e discussione si è ritenuta tale risposta non 

soddisfacente e vaga. La riqualificazione del giardino potrebbe essere inserita nel più ampio 

progetto del rifacimento di via Valcamonica o nel progetto “Un filo naturale”. La questione 

verrà riportata all'attenzione dell'assessore Alessandro Cantoni. Un secondo argomento riguarda 

la segnalazione da parte di un cittadino sulla chiusura di alcuni tratti di sentieri sulla collina S. 

Anna. Il Settore Verde e Parchi e Reticolo Idrico risponde che detti sentieri anche non numerati 

non possono essere chiusi e le recinzioni, quando consentite, vanno richieste e autorizzate, 

precisa inoltre di non avere autorizzato nulla. Come terzo argomento il Consigliere Bentivegna 

aggiorna il gruppo relativamente al taglio di alberi in zona collina e in via Carretto così come da 

mail del Responsabile del Servizio Reticolo Idrico Tutela Idrogeologica e Parchi Territoriali del 

10/03/2021: “Effettuato il sopralluogo presso le aree segnalate, si è verificato che: I lavori 

effettuati in via del Carretto, di ristrutturazione e di riorganizzazione aziendale, sono stati 

autorizzati dal Settore SUAP con parere e prescrizioni del Settore Verde Parchi e Reticolo 

Idrico e la verifica della regolarità in fase di realizzazione rimane del Settore SUAP; Gli 

interventi nelle aree sul versante est della collina di S. Anna non interessano aree a bosco 

secondo quanto previsto dal Piano di Indirizzo Forestale della Provincia di Brescia e sono 

relativi a interventi agricoli di manutenzione ordinaria e straordinaria; I terrazzamenti, 

caratteristici e storicamente presenti su tutta la collina come strumento di gestione del territorio 

e di sfruttamento/controllo delle acque di pioggia, necessitano di manutenzione per la loro 

conservazione. L’uliveto presente è piantato da circa 20 anni in sostituzione di vecchie conifere 

oramai a fine ciclo e l’eventuale espansione potrebbe contribuire alla conservazione del 

paesaggio agricolo, così come nuovi vigneti o altre coltivazioni”. Al termine di una attenta 

discussione si è deciso di organizzare un incontro con il tecnico Sig. Lazzaroni e gli uffici 

comunali competenti per approfondire tutte queste tematiche. 3. Parco Frugoni, recinzione. 

Alcuni cittadini ci hanno segnalato che la recinzione del parco in alcuni punti presenta delle 

rotture e andrebbe sistemata o sostituita, invieremo una segnalazione all'Ufficio di zona Ovest. 

Durante la seduta ci si è anche confrontati sulla possibilità di recintare il parco su tutti i lati; è 

stato poi convenuto di lasciare il luogo come si presenta attualmente. Il cittadino Marcello S. 

consiglia il rifacimento dei vialetti interni ai giardini che versano in cattive condizioni, propone 

inoltre di pensare anche ad una futura riprogettazione dell'intero parco. 4. Varie ed eventuali. Il 
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Consigliere Brognoli ci presenta il progetto “Un Filo Naturale. La città cambia, cambiamo la 

città. Una comunità che partecipa per trasformare la sfida del cambiamento climatico in atto”. 

Consiste nella costruzione di una strategia di transizione climatica per Brescia, da concretizzarsi 

con una serie di azioni specifiche, alcune delle quali da realizzarsi entro il 2024. I Cdq sono 

invitati a partecipare agli incontri. L'Urban center Brescia ci coinvolgerà. Saranno coinvolti tre 

assessorati: Laura Castelletti, Miriam Cominelli, Michela Tiboni. Non essendovi altro da 

argomentare né chiedendo alcuno la parola, la seduta viene chiusa alle ore 22.45 del 30 marzo 

2021. 

 Il Referente del gruppo Ambiente e Territorio e verbalizzante: Flavio Bentivegna 

 

 

VERBALE GRUPPO SERVIZI SOCIALI DEL 25/3/2021 

Presenti: 

Il Presidente CDQ Simona Brognoli e la responsabile servizi sociali Lucia Altomare 

Associazioni: 

Punto Comunità: Marcello Scutra e Jvonne - SPI CGIL: Mauro – Cooperativa Agoghè: 

Giovanna Averoldi - 

Acli Sant’Anna: Gianfranco Tinelli – Associazioni Genitori Torricella: Denise 

Cittadini: Gabriella 

ATTIVITA’ PROPOSTE NEL QUARTIERE in qs. Periodo: 

VIVI IL QUARTIERE, attività a cura della Cooperativa Agoghè: 

Dalla fine di febbraio (zona rossa con scuole chiuse) è attivo lo spazio compiti on-line; 

risposta buona da San Giacomo (5 su 10 iscritti) meno da Sant’Antonio (3 su 15), dal 29/ 

ci saranno altri 5 bambini a San Giacomo, su segnalazione della Scuola e gratuitamente. 

Laboratori: se ne tengono 2 settimanali (cucina e riuso creativo) frequentati (on-line) da 

due bambini esterni più gli iscritti allo spazio compiti. 

Viene segnalata la richiesta da parte di un’insegnante di partecipare al laboratorio del 

riuso creativo da alcune classi, per un totale di 40 bambini (sempre on line) 

Sportello ascolto psicologico: è stato attivato ed è aperto il venerdì dalle 17 alle 20; 

con i vissuti dei bambini nel periodo della pandemia, raccolti sotto forma di interviste, il 

Comune ha pensato di fare un piccolo libro. 

Grest estivo: si vedrà direttamente con la Parrocchia di collaborare; se la situazione lo 

consente partirà il grest autonomo della cooperativa in Valbresciana. 
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Per la piantumazione si attenderà l’autunno del 2021 (inizio nuovo anno scolastico) 

sperando sia un’occasione per festeggiare la ripartenza, si propone di farlo una domenica 

mattina se emergenza cessata. Si propone di far rientrare il progetto di piantumazione nei 

progetti ambientali della scuola; si decide di affidare i contatti a VIVIQUARTIERE. 

ASSOCIAZIONE GENITORI TORRICELLA: vedranno di programmare attività per il 

prossimo anno scolastico. 

Hanno consegnato le mascherine non utilizzate a scuola per errata fornitura al Centro 

d’Ascolto di via don Vender 

PUNTO COMUNITA’: 

d’accordo con le modalità per la piantumazione. 

SOLIDALI PER LA SCUOLA 

E’ stato consegnato parecchio materiale alle scuole riguardo il progetto “SOLIDALI 

PER LA SCUOLA” compreso dei piccoli testi, e queste hanno espresso il loro 

gradimento 

Come richiesto dai Dirigenti, i fondi potrebbero essere destinati anche al doposcuola on-

line 

con VIVIQUARTIRE, anche la d.ssa Megni ha appoggiato la proposta. 

Ci sarà una conferenza stampa con i Dirigenti per dare visibilità al progetto. 

SPORTELLO PUNTO COMUNITA: ancora chiuso ma funziona sempre il servizio per 

spesa e farmaci a domicilio; le informazioni fornite per la prenotazione dei vaccini sono 

state apprezzate; è stato attivato in collaborazione con AUSER il servizio di trasporto 

degli anziani sia per il vaccino che per visite specialistiche. 

ACLI SANT’ANNA: 

E’ attiva la distribuzione di viveri nel Quartiere, fornisce generi alimentari 

settimanalmente a 17 famiglie in difficoltà. E’ stata fatta una raccolta alimentare 

attraverso le parrocchie, ma ha dato risultati un po scarsi. 

Per la Giornata delle Mafie è stata simbolicamente esposta la bandiera ACLI/PACE 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

Il Presidente Simona Brognoli informa sul progetto “CASA DELLE ASSOCIAZIONI” 

di via Farfengo, visto che entro l’autunno tutte le attività nel nuovo Centro Civico. 
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I CDQ di tutta la Zona Ovest stanno pensando a come utilizzare questo spazio, 

riservandolo a tutte le associazioni del territorio eventualmente disponibili a lavorare 

insieme in primo luogo per la progettazione condivisa. 

Sarà redatta una lettera indirizzata alle associazioni con la richiesta di manifestare 

l’interesse a partecipare, C’è già stata una riunione con gli Assessori competenti dopo la 

richiesta insistente da parte dei cdq ovest 

Tutte le associazioni che faranno capo a quegli spazi dovranno riversare i loro progetti 

sul territorio, in modo da creare una rete della zona Ovest 

Tutte le realtà presenti sono d’accordo e, dopo una mappatura, le associazioni verranno 

contattate. 

Ci sarà la partecipazione del Comune per gestire i locali, ma la “regia” si è proposto sia 

in carico ai CDQ della Zona. 

La progettazione dovrebbe essere innovativa, diversificando si dalle proposte già 

presenti in città. 

Ogni associazione dovrà partecipare alla progettazione e alla programmazione delle 

attività. 

Per SPI CGIL è importante che l’utilizzo ricada sul territorio 

Per Scutra bisognerà evidenziare anche dall’esterno per far capire consa si svolge 

all’interno e non restare “chiuso” e anonimo. 

AUSER Oltremella propone di fare una sede dell’Università della Terza Età 

C’è l’associazione MISO, composta dal ragazzi dai 18 ai 25 anni che propone una nuova 

attività per il ritorno della fotografia analogica tra i giovani 

L’assessore Muchetti ha però precisato che non si possono fare modifiche strutturali , la 

struttura è molto fragile . 

Si chiede pertanto di presentare da parte degli enti interessati una manifestazione di 

interessi 

All’interno dell’incontro con gli assessori si è parlato di una collaborazione con l’ 

URBAN CENTER, mentre si propone di chiedere alla Fondazione Comunità Bresciana 

di partecipare economicamente, visto che la stessa ha avuto un finanziamento di 

2.500.000 euro per la povertà educativa nel biennio 2021/2023, che può essere destinato 

anche al settore informatico 

Lucia Altomare referente Gruppo Servizi Sociali 
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Incontro gruppo cultura 21 aprile 2021 

Presenti: Bruna, Gabriella, Clara, Simona, Elisa, Federica, Pedro, Annamaria 

Ordine del giorno: 

1. Organizzazione concorso sulle immagini di donne 

2. Proposta di letture ai bambini nel parco 

3. Varie ed eventuali 

1. Come primo punto all’ordine del giorno abbiamo definito il concorso che 

presenteremo alla comunità nel mese di maggio. 

In accordo con il gruppo costruiremo un sito e una mail ad hoc di modo da avere un 

controllo migliore delle attività e dove potremo inserire anche le fotografie. 

Faremo un volantino che ci permetterà di sponsorizzare l’evento. 

In allegato al resoconto del gruppo ci sarà anche il regolamento. 

Il titolo del concorso è: DONNE DAL MONDO ed ha come obiettivo quello di 

stimolare l’attività creativa delle persone del quartiere raccontandoci quali emozioni 

sono trasmesse dalla visione delle fotografie. 

2. A seguito del progetto “I Care” abbiamo pensato di coinvolgere nuovamente la scuola 

materna Sant’Antonio con un progetto che unisce la lettura e l’educazione civica. 

Il progetto si dovrebbe svolgere nel periodo di maggio 2021. 

I bambini, potendo uscire dalla scuola, possono raggiungere i parchi del quartiere dove 

troveranno delle persone che leggeranno per loro delle storie. Insieme alle letture 

abbiamo pensato di coinvolgere un’associazione che racconti la vegetazione che è 

presente nel parco. 

Purtroppo, questa idea vede una difficoltà: il pagamento della siae. 

L’idea che è emersa per ovviare a questo problema è la seguente: le letture potrebbero 

essere svolte all’interno del parco dell’asilo e la visita ai parchi potrebbe essere fatta in 

un secondo momento. 

Questa idea deve ancora essere presentata alla direttrice dell’asilo. 

3. Il comune ha chiesto alla associazione Palcogiovani di procedere con l’organizzazione 

delle cene di quartiere. L’associazione ha quindi confermato che la cena si svolgerà il 

giorno 2 luglio. Ovviamente seguendo tutte le disposizioni che saranno in essere al 

momento dello svolgimento della attiività. 
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